

LESERMEINUNGEN

Bravo Herr Heinrich Senti

Ihre Leserbriefe zur Reduzierung der Krankenkassenkosten bzw. Sanierung der Staatsfinanzen finde ich genial. Ich schlage vor, die Anpassung an schweizerische Verhältnisse unbedingt vorzunehmen. Die Krankenkassenbeiträge und die 13. AHV zu streichen und dafür das Rentalter hinaufzusetzen, damit ...

... Besitzer von Grossimmobilien ihre Mieteinkünfte weiterhin steuerfrei genießen können.

... Grossaktionären auch in Zukunft die Dividenden ungekürzt in die Kassen fliesen.

... die Gemeinden genug Steuergelder bekommen, um weitere Denkmäler für die Lokalpolitiker zu bauen.

... Millionen für Strassenbauprojekte auszuschütten, die vor allem wenigen Privilegierten dienen.

... der bereits überdimensionierte Staatsapparat weiter ausgebaut werden kann usw. usw. ...

Eventuell können wir bei Bedarf auch notleidende Banken und Treuhänder finanziell unterstützen. Ich bin auch der Meinung, dass der Durchschnittslichtensteiner das alles locker verkraftet, wenigstens bis zu den nächsten Wahlen.

Werner Patsch, Vaduz